

NI TENENCIA NI ALZA DE IMPUESTOS EN JALISCO



➤ El gobernador Emilio González Márquez aseguró que pese a la situación crediticia de Jalisco, durante su

administración no subirán los impuestos ni se restablecerá la tenencia. "Ante la situación crediticia, el gobierno saldrá adelante ajustando y reduciendo sus gastos; no aumentando impuestos, no volverá la tenencia", señaló. González Márquez enfatizó que al quitar la tenencia, los ingresos del Estado se redujeron en 2 mmdp. La calificadora Fitch Ratings informó en la víspera que, después de no pagar el pasado 21 de diciembre un servicio de un crédito al Banco Interacciones, bajó la calificación de Jalisco a D(mex), que significa "incumplimiento"; antes era A+(mex), que es para Estados que tienen una sólida calidad crediticia.

